

消防署一日体験

多久消防署で、なごみ保育園13人、青い鳥保育園18人の園児が消防署の仕事を体験に訪れました。消防車、救急車、はしご車への体験搭乗を楽しむ一方で、消防職員に万全の安全確保をしてもらいながらも、園児自身が実際に消火作業を体験するという火の怖さ・消火の難しさを身をもって知るカリキュラムもあり、園児たちは署員のお話に真剣に聞き入っていました。これから火の使用が増える季節。我々大人もさらに防火意識をもって寒い季節に臨みましょう。

11/12

よーく
ねらって
放水
はじめー！

河川浄化作戦

緑が丘小学校の「オンライン体験事業」としてEM菌を使用して河川の浄化を試みる活動が同校PTA・ボランティアグループ・地域婦人会のみなさんの協力で行われました。11月5日に米糠とEM菌溶液をこねてダンゴを約4000個作り、2週間後の19日に学校そばの小侍川に児童の手によって散布されました。当日は川の流量が少なく、少々濁った状態でしたが、ダンゴが分解されるに従い水質もよくなると期待されます。来年は魚の泳ぐ姿が見られるでしょうか？楽しみです。



まちの川を
私たちで
きれいに

11/
5・19

市内園児が勤労感謝の訪問

勤労感謝の日の前日に市内の園児たちが市役所を訪れ、日頃の感謝の言葉とともに、花束を贈呈してくれました。あいにく当日は市長が不在でしたが、かわいい園児たちの心のこもったプレゼントに、副市長・議長が顔をほころばせてお礼の言葉をかけました。みなさんありがとうございました。これからもお仕事がんばります。

うれしい訪問
園児のみなさん
ありがとうございます

11/22

